

## Chaussures au fil du temps

Expliquez pourquoi l'on portait les types de chaussures suivants à chacune de ces périodes.

<p>Les chopines étaient portées en Europe, aux XVI<sup>e</sup> et XVII<sup>e</sup> siècles.</p>	<p>Aux XVII<sup>e</sup> et XVIII<sup>e</sup> siècles les Européens portaient des talons d'aristocrates.</p>	<p>Après la Révolution française, les talons passèrent de mode et les gens se mirent à porter des chaussures plates.</p>	<p>Avec la création des boulevards, vers le milieu des années 1800, les femmes se mirent à porter des chaussures plus solides.</p>	<p>Après le Crash boursier de 1929, les vedettes de Hollywood se mirent à porter des chaussures à plateforme, et à talon insolite.</p>
---	---	--	--	--

---

<p><u>Pourquoi?</u></p>	<p><u>Pourquoi?</u></p>	<p><u>Pourquoi?</u></p>	<p><u>Pourquoi?</u></p>	<p><u>Pourquoi?</u></p>
-------------------------	-------------------------	-------------------------	-------------------------	-------------------------